

BAB IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan pada point per point yang peneliti bahas dalam bab pembahasan, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa kinerja pemerintah kota Yogyakarta dilihat dari capaian masing-masing indikator sasaran strategis yang ditetapkan telah tercapai dengan kategori sangat baik. Dalam kinerja tahun 2013 pemerintah kota Yogyakarta memfokuskan kepada pencapaian 4 (empat) misi yaitu:

(1) Manajemen penyelenggaraan urusan pemerintahan

Adapun indicator yang digunakan dalam mencapai keberhasilan sasaran strategis tersebut yaitu: (a) Nilai Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Kota Yogyakarta, (b) Opini Laporan Keuangan Oleh Auditor Eksternal, (c) Nilai Evaluasi Kinerja Penyelenggaraan Pemerintah Daerah (EKPPD).

(2) Kesejahteraan masyarakat

Adapun indicator yang digunakan dalam mencapai keberhasilan sasaran strategis tersebut yaitu: (a) Pendapatan per kapita (b) Jumlah koperasi aktif (c) Jumlah pelaku UMKM (d) Angka kemiskinan, dan (e) Tingkat intensitas pengendalian frekuensi konflik sosial yang ditimbulkan karena SARA dan kesenjangan sosial

(3) Pelayanan dasar kepada masyarakat

Adapun indicator yang digunakan dalam mencapai keberhasilan sasaran strategis tersebut yaitu: (a) Angka Melek huruf (b) Angka partisipasi sekolah (c) Persentase jumlah sekolah

yang melayani pendidikan inklusif, (d) Indeks kepuasan masyarakat, (e) Presentase tindak lanjut penanganan pengaduan masyarakat lewat unit pelayanan informasi dan keluhan, (f) Indeks kepuasan layanan rumah sakit (g) Indeks kepuasan layanan kesehatan

(4) Daya saing daerah atau iklim investasi daerah

Adapun indicator yang digunakan dalam mencapai keberhasilan sasaran strategis tersebut yaitu: (a) Indeks pembangunan manusia, (b) Tingkat kelulusan ujian nasional (c) Angka pengangguran terbuka, (d) Pertumbuhan ekonomi, (e) Inflasi, (f) Pendapatan pajak dan retribusi daerah.

B. SARAN

Setelah melakukan penelitian penelitian dan menemukan berbagai temuan dilapangan, serta berdasarkan kesimpulan diatas, penulis mengajukan beberapa saran terkait “Indikator Kinerja Pemerintah Kota Terbaik Kementerian Dalam Negeri Tahun 2013”, Adapun saran saran yang penulis rekomendasikan sebagai berikut :

1. Institusi Program Studi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Diharapkan Institusi Program Studi Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta untuk dapat mengarahkan kepada mahasiswa yang akan melakukan penelitian selanjutnya bisa mengembangkan penelitian ini sehingga hasil penelitian yang peneliti lakukan dapat menjadi data dasar untuk peneliti selanjutnya. Yang dapat direkomendasikan adalah“PELAKSANAAN KINERJA PENYELENGGARAAN

PEMERINTAH DAERAH (EKPPD) (STUDI KASUS KOTA YOGYAKARTA 2013)”.
2013)”.

-
2. Untuk pemerintahan, dalam menjalankan proses perizinan administratif, sebaiknya prosedur, aturan-aturan dan mekanismenya di internal setiap Instansi pemerintahan dipermudah lagi seefisien mungkin. Jangan terlalu banyak prosedur dan aturan serta laporan yang dibuat untuk menjalankan suatu kegiatan ,sehingga dalam menjalankan suatu program selalu terhambat dalam proses administratif. Ini masih menjadi PR besar untuk semua Instansi pemerintahan di Indonesia. Selain itu, pemerintah kota Yogyakarta terkendala pada beberapa hal lain seperti terbatasnya pada jumlah SDM pelaksana, sehingga ada sebagian capaian kinerja belum tercapai dengan maksimal.